

Rückblick Lustadt/Harthausen

Die 29-köpfige Truppe des OWK machte sich am 03. Oktober traditionell auf den Weg in die Pfalz. Bei Lustadt wurde der Druslach-Bacherlebnis-Pfad erwandert. Bevor die Wanderung begann, durften sich alle an einem opulenten Frühstück, gestiftet von den WF Sonja und Jürgen Braun, welche ihre erste Tour für den OWK führten, erfreuen. Gewandert wurde entlang der Druslach bis zur Mariengrotte und auf der anderen Bachseite bis zum Anglersee an der Lachenmühle zurück. Der Höhepunkt war dann nachmittags der Besuch des Herbstfestes beim befreundeten PWV-Verein Harthausen. Bei Pfälzer Spezialitäten, Wein und Musik vergingen die Stunden viel zu schnell.

